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Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

(1) Ist das Mediationsverfahren in Bezug auf die Nordhäuser Straße 

abgeschlossen und wie viel hat es letztendlich im Vergleich zum geplanten 

Budget gekostet? 

 

Das Moderationsverfahren zur Nordhäuser Straße ist durch die Verwaltung im 

Jahr 2016 beauftragt worden, um die vom Stadtrat ursprünglich 

beschlossenen Planungsziele mit den verschiedenen Interessengruppen in 

Einklang zu bringen. Es wurde ein Runder Tisch ins Leben gerufen, der im 

Ergebnis eine Planungsvariante beschlossen hat, die sich weitestgehend am 

Bestand orientiert. Dieses Verfahren ist abgeschlossen. Das Budget bewegt 

sich im Rahmen des vom Ausschuss für Finanzen, Liegenschaften, 

Rechnungsprüfung und Vergaben bewilligten Rahmens. 

 

 

(2) Wurden bzw. werden alle am Mediationsverfahren Beteiligten schriftlich 

über die Ergebnisse informiert? (Wann?) 

 

Der Runde Tisch endete mit einem Ergebnispapier, das am 13.12.2016 von 

den Teilnehmern verabschiedet und vom Stadtrat am 08.03.2017 (DS 

2527/16) bestätigt worden ist. 
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Sehr geehrter Herr Pfistner,  Erfurt,  
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(3) Welche konkreten Baumaßnahmen sind nach dem Mediationsverfahren für die Nordhäuser 

Straße in welchem zeitlichen und terminlichen Rahmen geplant? (entsprechendes 

Anschauungsmaterial bitte beifügen)  

 

Am Zeitplan, den die Verwaltung am 30.11.2017 (DS 2374/17) dem Bau- und Verkehrsausschuss 

bekanntgegeben hat, hat sich nichts geändert.  

 

Darüber hinaus ist mit dem Moderator vereinbart worden, dass in Kürze eine 

Zwischeninformation über den aktuellen Stand der Planung den Teilnehmern des Runden 

Tisches gegeben wird. In diesem Rahmen werden auch die aktuellen Lagepläne vorgestellt. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A.Bausewein 
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